

Cinquante ans de recherche en sciences humaines et sociales 1961-2011

Bienvenue sur le site de l'Institut Universitaire de la Recherche Scientifique

L'année dernière, l'IURS a fêté ses cinquante ans. En novembre 2011, une série de manifestations a été dédiée à la commémoration de cet évènement. En un demi-siècle, l'Institut s'est érigé en centre national de recherche en sciences humaines et sociales. Des chercheurs prestigieux ont contribué au rayonnement de l'établissement et de sa production scientifique.

L'institut a aujourd'hui plus que jamais pour vocation de participer aux grands chantiers ouverts en vue de la modernisation et de la démocratisation du Maroc.

Ce site se veut un lieu de rencontre de la communauté des chercheurs marocains et étrangers qui travaillent sur le Maroc et la Méditerranée. Il a pour fonction:

 de diffuser l'information concernant les programmes de recherche en cours à l'Institut;

▶ de publier les appels à communication ou à candidature pour encourager la participation des chercheurs nationaux et étrangers à ses activités scientifiques;

▶ de rendre compte des manifestations scientifiques qu'organise l'Institut ou auxquelles il participe;

▶ d'informer les chercheurs sur les ressources documentaires de l'Institut;

▶ de contribuer à informer sur les activités de centres de recherche similaires au moyen de liens.

|
Pr. Amina AOUCHAR Directrice de l'IURS.